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Gli stipendi sono stati pagati ma continuano le proteste 

RISCHIANO ANCHE IL LICENZIAMENTO 
101 DELLO PSICHIATRICO DI AVERSA 
Necessaria la democratizzazione del consiglio di amministrazione - Un padi- : 
glione ultimato che non entra in funzione - Le giuste richieste dei lavoratori 

Convocato 
dopo un anno 
il Consiglio 
comunale 

a Saviano 

> 
I dipendenti dell'ospedale 

psichiatiito civile di Averla, 
nonostante siano stati paca
ti gli stipendi di novera-
bie, hanno continuato l'occu
pazione lormale della ca.sa 
di cura Vencidi mattina, nel 
coiio di una allollata assem
blea, ì lavoratori del S. Ma
lia Maddalena hanno deciso 
di continuale nella loro pro-
t e l a . tendente a fai dimet
tere l'attuale consiglio di am
ministrazione, che — dal mo 
mento de! suo incediamoli 
to - non ha alfiontato i 
pioblemi ICVI dell'ente 

>< !/o.spedale p.iK Ir.ati co 01-
\i!o di Avi'i.sa - Mistione Vin 
ccn/o Della Volpe, un in 
lerm.eic che da molti anni 
' ivoia alla co i di cura — 
ha de: mavì ed ancoia Ini-
:-olti piantomi V.1V0 clien
ti le, ',•. niipp itesi ne! (oiso 
desili anni, n inno ìnoanotein-
to pioblem. 

Intanto ì 101 d p"ndentl 
fuo:. IUO'O \cnjmno illusi 
da noti/ e < onti.ulrlittmie la 
sciate ttiape'.aie > ouii; i-'.oi 
no da: membn del oon-.igl:n 
di ammmistra/ione 

.«Alla line di novembie 
— (. In raccontato 
fuc» 1 molo. Andrea 

la delibera di as
ti Inori ruolo hanno 

termine) e 
leu no allel

uiava <.he là de inora era 
Mata s t i la l i , mentie a noi 
lisult.t che la commis-sione 
di control'o ha sollevato del
le eocc/.oni sulla sua -vali
dità. e che comunque, a quan
to pare, a tutt'onai non è 
stata ancoia approntata». 

Per i solvere il problema 
dei luon molo — incisone 
che dopo lo svolgimento dei 
roisi per personale parame
dico .svolti tempo addietio. 
lavoianu da molti anni al
l'ospedale — basterebbe che 
entrasse :ti funzione il nuo
vo padiglione, come ci r n 
(onfeimato Angelo Menale, 
un altro inori ruolo, moiti all
eino i lo nuova costiu/.ionc or
ina: completa. 

Qualche momlho del consi
glio di amministrazione ha 
accusato addirittura i dipen

de idc\a 
uno dei 
Fatinone 
Min/ione 
un contratto a 
omn L'ionio qua 

denti di e.sscie dei facinorosi, 
ma In piotesta di questi 
giorni .i' e dimostrata alta
mente civile 

Un c o n c i l o di ammini
strazione composto per as
secondine i sistemi clientela-
ri che da vent'ann: domina
no nell'aver.-ano non può ri
solvere li problemi dello psi
chiatrico. Occorre — lo ha 
ribadito anche il eapoijrun-
po consil.aie del PCI al Co 
nume di Averla. Aniello Co-
scione, nel corso di un di
battito nell'ospedale pa.chi.i-
tnco — che la compo.-.iz.io 
ne dell'organo che ammini
stra l'ente abbia una più lar-
ca rappresentanza democra
tica. 

dove, come, quando 

Vito Faenza 
NKLLA KOrO. ;1 nuovo pa
diglione non ancora in fun
zione. 

Anche per Nocera 
urge un intervento 

Ancora interventi per le mavi.wme condizioni dello psi
chiatrico di Noeeia Inferiore. I parlamentari comunisti Afta-
ìante . Uiamonte. Foite e Sandomcnico hanno chiesto, infatti. 
ai ni'Pistr» de^'h interni e della sanità una precisa risposta 
«per lo stato di precarietà .11 cui versano 1 duemila rico-
vor.it 1 di quel nosocomio, le cui condizioni hanno formato 
o o c i t o anche di forti denunce pubbliche da parte dei sinda
cati. dol'.i stampa, cicali amministratori , di diverge forze poli
tiche democratiche». 

I p. .r lamcntan comunisti vogliono anche vipere se i mi 
nintn responsabili sono informati «della lotta condotta, 
anche co i scoperi prolungati, dal personale medico e para
medico .-1.1 per la paranza 1 della corresponsione dc^li -.11 
pendi, sia per ottenere un intervento capace di migliorare la 
situa/ione del nosocomio». 

Infine si vuol sapere «quali interventi immediati si inten
de ..dottare, tenuto conio della eccezionale gravita deila 
Situa/.ri-.e- e dti.e propone ripetutamente avanzate, noncne 
d' i le r .dnoste avanzate dai sindacati. da?h amministratori . 
di l le forze sociali, politiche e culturali del Salernitano e 
delia Campania ». 

A Capri pescatori in difficoltà 
Il consigliere regionale Ugo Grippo ha rivolto una inter

rogazione al presidente della giunta per conoscere quali prov
vedimenti si intendono adottare per assistere i pescatori 
dell'isola di Capri, dove per la forte mareggiata del 5 dicem
bre è andata distrutta una scogliera a Marina Grande e 
danni notevoli sono stati arrecati alle attrezzature per la 
pasca. 

Centrale regionale del latte 
1 compagni ccnsiglieri comunali Malagoli e Marano hanno 

rivolto una interrogazione al sindaco sulle dimissioni del pre
sidente del consorzio campano di valorizzazione agricola in 
segno di protesta per 1 n ta id i nella realizzazione della cen
trale regionale del latte. 

Gli interioganti chiedono che il sindaco convochi i com
ponenti il consorzio per un esame della situazione e per sol
lecitare quart i un incontro con la cassa per il mezzogiorno 
dove si annidano le manovre dilatorie per l'attuazione del
l'opera. 

Un comitato dei VVFF « discontinui » 
Un comitato interregionale con il compito di affron

tare nelle varie sedi i problemi dei vigili del fuoco discon
tinui e stato costituito dopo una riunione cui hanno parte
cipato rappresentanti sindacali di Napoli e di Palermo CISL 
e CGIL e il segretario nazionale aggiunto della CISL Gio
vanni Lanziello. 

I vigili discontinui sono coloro che vengono chiamati in 
servizio nel corpo ogni volta che c'è bisogno di personale 
in sovrannumero per turni di ferie, emergenze, calamita 
naturali ecc. Il problema di un loro inserimento nel lavoro 
specialistico di vigili del fuoco si pone con più urgenza nel 
meridione. 

II comitato avvia i contatti con uffici di collocamento per 
la regolamentazione dell'impiego. 

La sede provvisoria del comitato esecutivo discontinui 
è a Napoli presso Ciro Froncillo, via Lazio (parco ICESnei) 
isolato 3. telefono 754.C9.43. 

A Saviano. piccola cittadi
na in provincia di Napoli. 
da oltre un anno non viene 
convocato il Consiglio comu
nale. Il fatto, che ha indub 
blamente dello scandaloso, 
considerati anche 1 tanti prò 
blemi che gravano sulla cit
ta e da addebitarsi esclusiva
mente all'immobilismo ed al 
la tra'.otan/a della locale 
giunta, formata dalla DC e 
da una lista civica Incile, la 
.( Sveglia ». L'unica seduta 
consiHa!e. da un anno a quo 
sta parte e stata «straordi
naria», cioè voluta e rullio 
sta dai gruppi di minoranza 
premonti" in Consiglio conni 
m ' e Da allora, sebbene i 
problemi s'ano tanti, ed e be
ne ripeterlo, la giunta e lati
tante evitando a m i r itameli 
te. in 01:111 frangente, di con 
vocaio il Consiglio 

K" dal 25 ottobre, ad esem 
oio. he 1 consiglieri comunali 
del nostro pir t i to hanno 11 
chiesto nuovamente la eonvo 
caz.ione «iel consiglio per pò 
ter discutere, e tentFre di ri 
solvere in qualche modo, uh 
annosi piobleim della Ionie 
scuola media statale, la «An
tonio Ciccone » La situarlo 
ne in cui vor.->a la scuola, ene 
è pericolante e maina di aule 
sufficienti, era stata prece 
dentemente esaminata in una 
aflollata assemblea pubblica 
indetta dalla commissione 
fcuola della sezione PCI di 
Saviano 

Alla fine, dopo che si ora 
rc.->o necessario l'intervento 
della prefettura per solleciti-
re la convocazione, il 9 di-
cembie si è riunito il Consi 
gho comunale Nemmeno il 
tempo di entrare in aula, che 
il segretario comunale, sotto 
segnalazione di un consiglio 
re della «sveglia» — la lista 
civica — facente parto della 
mageioianza — dichiarava 
nulla la seduta in corso in 
quanto la convonzione ora 
stata fatta solo da! sindaco e 
non dall'inteia munta. 

Cosa dire in proposito? I cin
si a nostro avviso sono dir; 
o il sindaco e da considera
le poco competente in mate 
ria. o deve essere raccnto 
di malatede. in quanto, brv 
sapendo che la seduta sa
rebbe stata dichiarata nulla. 
non ha fatto niente perche 
ciò non accadesse. Intanto 
nella piccola cittadina il mal
contento dei gruppi consiliari 
all'opposizione e dei cittadini 
continua a crescere 

Ci si domanda soprattutto, 
visti 1 precedenti, quando s 1-
rà possibile ottenere di nuo
vo che venga finalmente riu 
nito il consiglio comunale, co 
m'è ormai improrogabile. 

Le precarie condizioni igienico-sanitarie alla base delle epidemie 

Epatite: 59 casi] Poggiomarìno: 
ad Ariano Irpino \ colpiti in 24 
L'infezione presenta caratteri endemici - L'uf- i Pesanti responsabilità delle autorità comu-

ficiale sanitario spiega le misure adottate | nali — Il PCI chiede interventi immediati 

Sono oimai 5'J 1 casi di 
epatite virale ìecistrati ad A-
nano Irpino da gennaio ac> 
oggi 

L'infezione si e piopagata 
dalla contiada T i e ^ a n t i Ac
quazzone, ai confini con Mon-
tecalvo. spostandosi piogies.-,;. 
vamente verso il centro di 
Ariano, con una punta di 11 
casi nella contiada S Libe
ratolo Acquasalza 

In que-tti gioì ni si sono 
venficati otto ta>i di opati 
te in località piano di zona, 
prossima ai eentio stonco di 
Ariano dove, dall'ini/io dello 
anno, dodici sono stati i c i 
si accortati 

Nonostante per il momento 
non si sia riusciti ancoia ad 
ai ies ta ie il pi emanarsi doMi 
malat fa che rischia di assu
mere le caratteristiche di una 
voi a e propna endemia, ci 
versi pi ov veci unenti sono sta
ti adot t i t i dall'ufiiciale sani
tario dott Mang.ui'cllo. assi-
me «l'\u->es.sore a'ia S u i n a 
dott. Grasso, il modico scola 
stico dott. G.ovannt Lo Conte 
ed il medico condotto dott 
Vittorio Grasso. 

Qualche gioì no fa e stato 
denunciato alla piocura della 
repubblica un gì ave incoino 
niente, pericoloso per la pub 
blica saluto, coitituito da fu 
gno elio scoriono a cielo a-
perto nella contiada S Tom 
m iso 

Il mozzo di diffusione del

l'infezione è quello focale -
oiale. per cui tutti 1 conta-
d'n: sono stati diffidati ad 
li t igare gli oitaggi con liqua 
mi ed al più a t tento contini 
lo dello norme dell'igiene del 
suolo e dell'abitato 

Le modalità di iaccolta o di 
ci -.tribù/ione del latto sono 
molto rigorose come pino il 
divieto di vendita degli 01 
taggi piovenieiitt dalle con 
t iade mteicssate ». 

Ventiquattro casi di epatite 
vitale sono stati accertati a 
Pogg'.oimnno la not /.a h i 

creato viva pieoccupazione t ia 
la popolazione della citta.! na. 
in particol.ue t ia gli abitali 
t di via Sa minici o di viale 
Manzoni — due strade peri 
fono ho - - dove il nini h i M 
e sviluppato con maggiore 
v union 'a 

Da L'IOVOCI matt ina le scuo 
le demen ta l i e materne so 

Identificati 
2 rapinatori 

S i n o stati idontificat. duo dei qu.it t io b i n d a : che il 
no \embie scoi-,o avevano effettuato una tapina ai danni de 
i .s '0 ' . .nto « F.l Cucciolo», elio si trova nel \icoletto Bono, 
di Lolite alla gal .e ia di via Roma Conio si ' uo rde i a . i 
q u a t i ' o avevano fatto ìnu / ione nel i istoi.iiito. di propnet.i 
del signor Cannino Esposito Alaia. voi so lo 2H.H0 I banda: . 
. innati o pai / ialmente niaschoiati. avevano dei ubato 1 clienti 
che si trovavano nel ì istoianto do! donaio e dei gioielli 

Il nucieo investigativo dei carabinieri, al comando ilo. 
mai:.:.oie Tiavors.i. aveva interi oliato 1 derubati, riuscendo 
cosi a noost iui ie un fotofit dei banditi. Oia. in baso al 
fotofit, sono stati identificati duo uomini che pai tocip ueno 
al colpo. Si t rat ta di Salvatole Mariano, di 25 anni , abi tant" 
al Wco Lungo Concordia 72. e Gaetano Fiorentino, di 20 
anni e abitante nella t laveria Liborio 2. Il Fioientiiio, 
socindo ì caiahinier:, potrebbe Ossero anello l 'autoie di una 
lapina effettuata l'ottobie scoiso al circolo ENAL in via 
Santa Lucia. 

no chiuso, ma pare che ver-
ialino najKMte domani mat 
tua Nessun piovvedimento è 
stato pioso un evo. per lo 
scuole medio 

In paiticolaie lascia pei ples
so il compra tame'Vr» dell'uf-

' ficaio sanitario, dottor Luigi 
, Fa lunga, il quale continua a 
1 sostonoio che ì oa->i accolta 
I ti sono solamente ti e. inontro 

un medii o del luogo, il dot 
I toi Vincenzo Battaglia, da so 
j lo ha donimi u t ) t'2 < asi di 

epati te Lo stosso sindaco Li 
q u i ' . In anniK-sso che il f™ 
noinono o c<: piopoizioni mag 
gioii In lealtà pesanti io-.ii in-
.-ih ita pesano .-u q u M « e sili 
lo pas- ito ammiuistì.iztom co
lmili di di 

I f I Oli l i 
nitai o della i ttadina sono 

| g' iv.-Simo al p. .uni citvoiO 
d d a t i n o 1 acqua o stata a! 

I lai i .ita ÌÌIOV i 'Il si oi •>(> 

I II PCI ha avan ' a to una so 
iio di piopos'o p'M fmnteg 

I g:aio l'epidemia Innanzitutto 
I i t i mimisi i i M odono i he von 
I i\i int iapie-a una >P' a 'ìida-
I IMI e pò. individuino : por 
I t a ton .ani. ni sci ondo Ino 
| „'o si opini un oftnai-i con 
| ti olio deiramb.ento e si visi 
j li sii.'a piodu/lono e sulla 
I vendita dei cib: 
j I! PCI chiodo .incoia olio 
, o. sia un'indagine sulla con 

duzmne di ap'n nvv iz\ mamen 
I to idi ico o continlh peno 
l d u i ìieùe stuolo 

Poiig.oinaiino 
• | O l l ' . u o n CO 
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Ai lettori 
Per assoluta mancanza 

di spazio la rubrica « La 
partita, ultime dagli spo
gliatoi » oggi non appare 
sulle colonne del nostro 
giornale. Riprenderà re
golarmente la pubblicazio
ne domenica prossima. 

NUOVA 
di 

CONCESSIONARIA A NAPOLI 
prossima inaugurazione 

FIESTA : 
ESCORT : 
TAUNUS : 
CAPRI : 
GRANADA: 
TRANSIT : 

NAPOLI 80144 • Largo S. Maria del Pianto a Capodichino, 39 (tangenziale uscita Doganella] • Tel. 293364-293227 

CONSEGNA 

PRONTA 

^ ^ ^ e. r. I. 

\NO^ylUCC 
CONCESSIONARIA 

Distillerìe Fili LEANZA-Tel. 8918126 Orta di Atei la-Caserta 

Riscaldamento: 

conTRIPLEX-Mrogas 
subito un impianto autonomo 

e i soldi per pagarlo. 
Rimborsi a rate in 12/42 mesi. 

Se nella tua casa non esiste il riscaldamento 
centrale, installa un impianto autonomo 
a gas: i soldi per pagare la caldaia, i radiatori, 
le tubazioni e (a relativa installazione li puoi avere 
subito, senza cambiali o pratiche burocratiche 
con il «Presti-caldo» Triplex Idrogas - Banca 
d'America e d'Italia. Tu stesso puoi scegliere, poi, 
in quante rate intendi rimborsarlo. 
Per tutta la durata del prestito Triplex Idrogas 
proteggerà e farà funzionare al meglio il tuo 
impianto mettendoti a disposizione la sua rete 
di Assistenza. 
Affidati a Triplex Idrogas: 
una marca della «Zanussi Climatizzazione». 

ilTresti-caWo" 

BANCA DAMERICA E DITALIA. 

Riformati presso: 

GENERAL TERMO 
DI V lACENTS 
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